

Madrid, 21 febrero 2024.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se difunde por la presente nota de prensa que va a ser publicada.

Muy atentamente,

Guillermo Fernández De Peñaranda
Director General



AIRTIFICIAL

Firma un contrato de cerca de un millón de euros en un proyecto estratégico para el país

Airtificial gestiona la mayor reserva de agua dulce de Honduras

- **La unidad de Civil Works firma un contrato de cerca de un millón de euros para el desarrollo de una red de saneamiento y tratamiento de aguas del Programa de Recuperación Sostenible del Lago de Yojoa, un lago volcánico que alberga la mayor reserva de agua dulce del país y cuenta con una diversidad de ecosistemas clave para la preservación del medioambiente**
- **Airtificial se refuerza como referente en un sector estratégico como es el de la gestión del recurso hídrico y cumple con su estrategia de expansión internacional y diversificación de soluciones de tecnología e ingeniería**

Madrid, 21 de febrero de 2024. Con una experiencia de más de 40 años en la gestión de aguas y ecosistemas, Airtificial ha firmado un contrato en Honduras de cerca de un millón de euros para la recuperación de la mayor reserva de agua dulce del país y su ecosistema medioambiental. La unidad de negocio Airtificial Civil Works se encargará de diseñar la ingeniería de una red de saneamiento y tratamiento de aguas que permita el desarrollo del Programa de Recuperación Sostenible del Lago Yojoa, catalogado en la lista RAMSAR como un humedal de importancia internacional por su diversidad de ecosistemas y riqueza medioambiental. Este proyecto está considerado por el gobierno hondureño como una prioridad nacional por el impacto que tiene sobre la población y la economía local.

Con este contrato, Airtificial cumple un doble objetivo: por un lado, crece en un sector estratégico de negocio como es el de la gestión de aguas, que cada vez cobra más importancia debido al cambio climático y sus consecuencias como las sequías extremas o las grandes inundaciones; por otro lado, refuerza su estrategia de expansión internacional y diversificación de soluciones de tecnología e ingeniería en el camino hacia la sostenibilidad. “Lo estamos sufriendo en Barcelona con una sequía sin precedentes y la necesidad de trasvases. Airtificial cuenta con 40 años de experiencia en la gestión de recursos hídricos. El planeta requiere de medidas urgentes para el uso sostenible del agua. El contrato de Honduras es un nuevo ejemplo y nosotros tenemos un fuerte posicionamiento en este sector de gran crecimiento”, afirma Guillermo Fernández de Peñaranda, CEO de Airtificial.

Airtificial trabajará con la empresa hondureña Soluciones Ambientales durante ocho meses en el estudio y diseño de la ingeniería para el desarrollo del Programa Sostenible del Lago de Yojoa, un lago volcánico de más de 90 km² de superficie ubicado entre Comayagua, Cortés y Santa Bárbara. La ejecución de este proyecto, financiado por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), se posiciona como una prioridad nacional de carácter urgente dada la relevancia de este lago para el bienestar medioambiental.

En vista de la experiencia de la unidad de negocio Civil Works en la recuperación ambiental en áreas degradadas por la disposición inadecuada de residuos y el vertido de aguas residuales urbanas e industriales, la estrategia de este proyecto contempla la implantación de un sistema de gestión integrada de residuos sólidos. Asimismo, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los más de 278.000 habitantes de estas comarcas, los trabajos comprenden también el establecimiento de una red de saneamiento y el diseño de un sistema de tratamiento para mejorar el estado ambiental del lago, generando un impacto directo en la agricultura y la pesca artesanal, fundamentales para la economía local. De esta manera, se aborda la urgencia de restaurar, en la medida de lo posible, el entorno de la mayor reserva de agua dulce del país.



Sobre Airtificial

Airtificial ofrece soluciones globales e innovadoras de diseño y fabricación para la industria de la automoción, aeronáutica civil y de defensa, infraestructuras y otros sectores industriales, integrando tecnologías avanzadas como robótica e inteligencia artificial que junto con la interacción humana contribuyen a un desarrollo más sostenible. Cotizada en el Mercado Continuo, tiene presencia operativa en 13 países de los principales mercados de Europa, América y Asia; y contribuye a la transformación digital y a la automatización y optimización de los procesos de sus clientes en el ámbito industrial mediante un crecimiento sostenible y competitivo.

Contacto de prensa:

Iñigo Palacio

ipalacio@estudiodecomunicacion.com

Berta de Arístegui

bdearistegui@estudiodecomunicacion.com

91 576 52 50